
１１月１日（火）生徒会役員交代会激励の言葉 

 

 全校生徒のみなさん、おはようございます。本日の生徒会役員交代式に当た

り、一言、新旧生徒会役員の皆さんに感謝と激励の言葉を送ります。 

 

 まず、これまで生徒会長を務めてくれた中村妃美希（ひびき）さんを始め、

現生徒会役員のみなさん、本当にご苦労様でした。先月の若杉体育祭や昨年の

創立７０周年記念式典など多くの学校行事を成功に導くため手間をかけ、時

間をかけ、生徒全員の笑顔のために本当によく頑張ってくれました。心から感

謝しています。 

 

 体育祭は今年もコロナ禍のため制限の中での開催となりましたが、みなさ

んの丁寧な心配りのおかげで、参加した生徒みんなの心に深く刻まれる素晴

らしい体育祭となりました。３年生のみなさんは進路目標達成のため忙しい

毎日だとは思いますが、文化フェスタまでの間、もうしばらく皆さんの力を貸

してください。 

 

 次に、新生徒会長となる松田壱樹（いっき）さんはじめ新生徒会役員１０名

のみなさんの一人ひとりの演説に力強い夢が感じられ、自分の言葉で全校生

徒に思いを伝えようとするとても素晴らしい演説でした。 

 

 そんな皆さんですので、これからの１年間生徒会役員として厳木高校を輝

く未来へと引っ張ってくれるものと確信しています。「明るく活気に満ちた厳

木高校」をつくるため、皆さんの持てる力を存分に発揮してください。 

振り返ると、私が厳木高校に赴任して、陣内（じんない）恵利加さん、大草

陽菜（ひな）さん、そして中村妃美希（ひびき）さんと３代続けて女子の生徒

会長でしたが、今回、数年ぶりに男子の生徒会長が誕生しました。期待してい

ます。頑張って下さい。 
 

（６６０字） 


